
Sitzung des Fachschaftsrats am 27. Juni 2024

Beginn der Sitzung: 18.16 Uhr  
Ende der Sitzung: 19.21 Uhr
Ort: Hofgarten 

Anwesende:  
Elea Reinke, Timo Selting, Jana Bremermann, Timon Meisner, Beverley Hilgers, Farina 
Schuhmann, Silas König

Protokoll: Jana Bremermann

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung  
- Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
- Digitale Abstimmung über die Protokolle für beide Protokolle (wenn Jana endlich fertig 

ist) 

TOP 3 - Nächste Sitzung   
- Elea kann am Donnerstag nicht, regulär am Donnerstag und wenn Elea nicht da ist 
übernimmt jemand anders 4.7. 18h 

TOP 4 Berichte und Mails 

TOP 4.1 FK 
- war niemand da, fragen Yannick ob er das machen würde 

TOP 4.2 Mails
- Elea hat Post für Beverley: Kontoauszug 
- Miriam: FAK Alternativen: betrifft uns, Timon bietet an dahinzugehen: Kontext (lesen 

das Dokument um uns eine Meinung zu bilden) 
- Variante W1 finden wir problematisch, weil es sehr viele motivierte Leute ausschließt, 

etwas sehr offen formuliert, also auf jeden Fall nachfragen wie genau das gemeint ist
- Varianten F1-4: F1 finden wir erstmal nicht so überzeugend, F2 und F3 finden wir 

besser 
- Unten stehen die Fallzahlen 
- Ist komplizierter als gedacht, Timon schaut sich das nochmal an 
- Problem: das neue System kann das nicht so auffassen wie das alte, deswegen wir das 

überhaupt verändert 
- Montag klärende Fragen stellen und darauf die Woche unsere Empfehlung, (was für 

Fragen wir stellen wollen und wie wir dazu stehen besprechen wir auf Discord)
- Es gibt in den Ferien drei Finanz-Fks, Jana schreibt Termine in den Kalendar 



- Campus-Garten und Campus-Festival von den Naturwissenschaften(NatFak-Festival): 
gibt ein Wettkampf wo wir uns anmelden können, ist übernächsten Dienstag (zu wenige 
Leute haben Zeit) 

- Anti-Ableismus Referat am 15-07: wollen das Bewerben! 
- Elea braucht eine Vertretung für FK wo der Dekan kommt, weil wir dahin auch gehen 

wollen (-> Timo macht das mit Timon) (-> Elea und Jana gehen zum Anti-Abelismus 
Referat) 

- Fragen an Dekan: haben keine, trotzdem Interessant was andere fragen, sind aber oft 
zu wenig Fragen, falls was uns was einfällt: in den Discord

TOP 4.3 Sonstige Berichte
- Gäääähn (das ist ein Nein) 

TOP 5 - Vorstandssitzung am 03.07.2024
- Nächsten Mittwoch, sehr bald! 
- Wer geht hin: Elea, Timon, Jana (wurde von Miriam ersetzt): 
- Was wollen wir besprechen? 
- Umzug: Schlüssel, Zugänglichkeit -> brauchen wir ab dem 29ten September, wenn das 

Hauptgebäude nicht mehr zugänglich ist und brauchen die Räume für die Ersti-Woche 
(für Erstifrühstück, Vorträge)  

- Evaluierungen: Sollen wir das wieder aufnehmen? -> Sollten nicht dafür verantwortlich 
sein, gibt eine zentrale Evaluation, die sollten das übernehmen und es sollte etwas 
bringen! Wir wären bereit kleinere Evaluationen mit Themenwünschen für Seminare 
und Fragen vor Klausuren zu übernehmen, im kleineren Rahmen und wenn es wirklich 
die Lehre aktiv verbessert (nach Wunsch des Dozentens) (vielleicht vor Weihnachten im 
Dezember) 

TOP 6 - Imagefilm 

TOP 6.1 - Umfrage
- die gibts: Timo schickt die Ergebnisse an Farina 
- Markus Gabriel zieht sich doch raus und Goris macht das stattdessen, Institut will auch 

mitreden, weil das ihr Image natürlich auch betrifft 
- Farina hat den Produzenten ungeplant getroffen und ein bisschen geredet: alles etwas 

chaotisch mit den ganzen Veränderungen, es muss dringend eine Übereinkunft 
zwischen dem Produzententeam und der Goris Gabriel Front (GG Front) geben, damit 
die Dreharbeiten starten können

- Eleas Kontakt (Caro) hat Farina geschrieben, Feedback von ihr kommt noch und sie ist 
beim nächsten Treffen dabei 

- Nächstes Treffen ist am 03.07. 

TOP 7 - PPPPP  
- Gekoska einladen: Timon hat Emre geschrieben, er hat noch nicht geantwortet (auch 

nicht auf die Absage der Closing Party), mit oder ohne machen wir trotzdem 
- Langsam Werbung und Plakat machen



- Banner Design: Timon schickt Vorlage, Jana macht bissl Design vllt banner in der 
Hausdruckerei fragen? Timon schaut da Montag vorbei 

- Farina macht den Flyer für die PPPPP
- Umfrage zur Örtlichkeit Rheinaue oder alter Zoll? Timo macht das 
- Weitere Planung später 

TOP 8 - Ersti-Woche 

TOP 8.1 - Party
- Party am Freitag ist mit Daniel abgesprochen (nicht bestätigt aber Termin ist bei Daniel 

schon vorgemerkt) wie geplant und wie gehabt, Musikwünsche müssen wir wissen, 
machen uns dazu Dedanken 

- Wollen wir ein Motto für die Erstiparty? Nachdenken! 

TOP 8.2 - Vorträge
- Mail ist noch nicht raus, Timon macht das diese Woche 

TOP 8.3 - Nachmittagsprogramm Ersti-Welcome 
- Denken nicht, das wir etwas davon offiziell bewerben wollen (Formular)? Wir denken 

nochmal drüber nach 

TOP 9 - Verschiedenes
- Wir haben Hunger und wollen Pommes essen! 

Zitate der Woche: 
„Dann Bowle ich lieber. Ich mag Bowls auch lieber.“

„Ableismus Referat“ 
„Banger Baby Boy Boro B.“


